



"L'engagement du thérapeute"

Je m'engage à prendre conscience que chaque être vivant est une unité existentielle unique dans la création totalement reliée à la trame de l'Universel et de l'Humain.

Je m'engage à reconnaître dans chacun de mes patients l'étincelle de l'Ultime qui cherche à se manifester.

Je m'engage à ressentir l'homme dans sa mission de participation à la Création et de continuation de l'Evolution.

Je m'engage à traiter mes patients avec Amour, Confiance, Respect et Bienveillance.

Je m'engage à les orienter vers la Connaissance d'eux-mêmes et de leur identité.

Je m'engage à élever mon esprit pour mieux appréhender leurs différents maux : Physiques, Energétiques et Psychiques.

Je m'engage à faire abstraction de mon Ego pour être à leur écoute et répondre à leurs demandes.

Je m'engage à palper, ressentir, écouter, examiner, sans m'émouvoir, sans vouloir, sans prouver mais avec Rigueur et Simplicité.

Et dans la mesure du possible, je m'engage à amener mes patients sur le chemin de la guérison par la voie de la Conscience, de la Liberté et en toute Humilité.

Votre Thérapeute.